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MINISTERO DELL’ISTRUZIONE, DELL’UNIVERSITÀ E DELLA RICERCA 

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “Rosetta Rossi”  

Primaria-Secondaria I Grado 

ROMA 

Via   F. Borromeo 53/57  C.A.P.00168 /fax  06/6281239 - 06/6145764 

C.M. RMIC8G300N – C.F. 97714010580 

 

 

Il giorno 8 ottobre 2019, alle ore 15.30, presso la sala riunioni di via F. Borromeo, n. 53 si è riunito il 

Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 

1. Saluti del DS; 

2. Informativa sulla situazione amministrativa e organizzativa dell’ Istituto 

3. Approvazione contributo volontario; 

4. Rinnovo assicurazione su base triennale; 

5. Rinnovo convenzioni con Comunità di Sant’ Egidio, Legambiente, BKP, ecc… 

6. Convenzione con la Gatta Turchina; 

7. Pulizie delle palestre dei plessi dell’ Istituto; 

8. Uscite didattiche e viaggi di istruzione. 

Il presidente procede all’appello nominale: 

I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica Si 

ANELLI Maria NO 

ARENA Angela Maria SI 

ORTALE Claudio SI 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina  SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI  Isabella NO 
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SARNELLA Concetta SI 

GENITORI --- 

APICI Livio SI 

DI GIOVANNI Mario     NO 

MARIANI Cristina SI 

MARONE Alessandra SI 

MAZZELLA  Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca NO 

MORINI Susanna NO 

ROVETTA Stefania SI 

 

E’ presente il Dirigente Scolastico, Dott. Flavio Di Silvestre 

Il Presidente dichiara aperta la seduta.  

Punto 1 dell' O.d.G:  Saluti del DS 

Prende la parola il DS che si presenta ai membri del Consiglio, dopo aver comunicato delle direttive di 

lavoro, riguardo le autonomie e le libertà di azione dell’ Istituto Comprensivo. 

È presente alla riunione il Direttore S.G.A. Dott. Domenico Montuori. 

Punto 2 O.d.G. : Informativa sulla situazione amministrativa e organizzativa dell’ Istituto 

Il presidente dà la parola al DSGA che illustra brevemente la situazione contabile dell’ Istituto. Viene 

comunicata l’ esposizione debitoria pari ad euro…. relativa alla quota mensa. Ad oggi risulta un 

considerevole insoluto, derivante da quote non versate. Si è provveduto a richiedere al Miur ulteriore 

ampliamento delle risorse pari ad euro 120.000. 

Il direttore amministrativo sollecita i membri del Consiglio ad incentivare i genitori al regolare 

pagamento delle quote mensa. 

Il DSGA ha contattato il responsabile della mensa cercando idonee soluzioni per il pagamento di 

quanto dovuto alla Cooperativa “Solidarietà e lavoro”.  

Inoltre viene comunicato ai membri che la Regione Lazio, ha richiesto tramite ingiunzione, la 

restituzione della somma di euro 7.924, per il progetto “ Fuoriclasse”. 

Infine viene illustrata la situazione dei residui attivi e passivi il DSGA propone al Consiglio di radiare i 

residui passivi fino al 2018. Si passa alla votazione palese: 

DELIBERA n. 1 

Il Consiglio delibera all’ Unanimità la radiazione dei residui passivi come da allegato (all.n.1) al 

presente verbale che ne diventa parte integrante. 



 
 

3 
 

 

Il Signor Apici lascia la seduta alle ore 16.15 

Punto 3 dell' O.d.G: Approvazione contributo volontario 

Il Dirigente Scolastico chiede ai membri del Consiglio che si deliberi il contributo volontario delle 

famiglie degli alunni per poter far fronte alle spese per migliorare le attività didattiche previste dal 

PTOF. Si propone di fissare il contributo in € 25,00. 

Resta inteso che il contributo volontario sarà usufruito interamente dai plessi scolastici che lo avranno 

conferito, quindi esclusivamente a beneficio degli alunni del plesso stesso. 

DELIBERA n. 2 

Il consiglio delibera all’unanimità l’approvazione erogazione del Contributo volontario di euro 

25,00 (euro venticinque/00) al lordo dell’importo dovuto per la stipula del contratto di assicurazione 

per ogni allievo, pari ad € 6,00 per tutti gli alunni dell’I.C. “Rosetta Rossi”. Le somme raccolte saranno 

destinate al plesso di appartenenza degli allievi e saranno spesi su indicazione dei docenti del plesso 

stesso in accordo con i genitori degli alunni. 

Punto 4 dell' O.d.G: Rinnovo assicurazione su base triennale 

Il Dirigente Scolastico chiede ai membri del Consiglio che si deliberi il rinnovo della modalità di 

rinnovo della quota assicurazione  su base triennale. 

DELIBERA n. 3 

Il consiglio delibera all’ unanimità il rinnovo dell’ assicurazione su base triennale. 

Punto 5 dell' O.d.G: Rinnovo convenzioni con Comunità di Sant’ Egidio, Legambiente, BKP, ecc… 

Il dirigente scolastico in riferimento alle attività proposte delle varie Associazioni che da anni vengono 

già effettuate nei plessi dell’Istituto, richiede delucidazioni in merito alle caratteristiche delle singole 

convenzioni. 

Interviene il docente Ortale che sottolinea il percorso storico delle disposizioni relative all’ affidamento 

dei locali alle Associazioni che collaborano alla realizzazione alle attività del PTOF. 

Segue ampio dibattito sulla necessità di contemperare le esigenze dell’ istituto con le necessità delle 

singole Associazioni, si procede alla votazione: 

DELIBERA n. 4 

Il consiglio delibera all’ unanimità di rimodulare gli accordi con le Associazioni in oggetto, 

aggiungendo le clausole risolutive in caso di incremento classi e/o attività laboratoriali. 

Punto 6 dell’ O.d.G.: Convenzione con la Gatta Turchina 

Il dirigente scolastico chiede al Presidente di illustrare brevemente le attività proposte delle varie 

Associazioni nel Plesso Forte Braschi.  

La situazione odierna è la seguente: l’ Associazione “ La gatta Turchina” ha formalmente richiesto il 

parere del Consiglio d’ Istituto ed ha ottenuto il parere favorevole all’ unanimità nella seduta del 20 

giugno 2019. Ma ad oggi non risulta la formalizzazione successiva con il Municipio XIII. 
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Si richiederà all’ Associazione in oggetto di fornire tutti i documenti idonei alla regolarizzazione della 

posizione in Municipio. 

Punto 7 dell’ O.d.G.: Pulizie delle palestre dei plessi dell’ Istituto 

Il Presidente lascia la parola al docente Ortale che illustra ai membri la situazione relativa alle pulizie 

dei locali palestre dei plessi Forte Braschi e XXV Aprile che avvengono grazie alle cooperative 

presenti. Il plesso Perone lo scorso anno ha sofferto molto della mancanza di pulizie ordinarie effettuate 

dall’ impresa di pulizia. 

Si richiede pertanto la convocazione del capo area della cooperativa IBM al fine di rimodulare la 

trattativa del contratto dei servizi  inserendo la pulizia dei locali della palestra del plesso Perone. 

Punto 8 dell’ O.d.G.: Uscite didattiche e viaggi di istruzione. 

Si rende necessario deliberare in merito alle uscite didattiche. Di conseguenza, il DS illustra ai membri 

le proposte delle interclassiche vengono allegate al presente verbale. (All. n.2). Il Dirigente autorizzerà 

le uscite fino al 6 giugno 2020. 

Si passa alla votazione palese: 

DELIBERA n. 5 

Il consiglio delibera all’ unanimità l’approvazione del Piano annuale delle uscite didattiche 

 

Letto e approvato, del che è verbale. 

Alle ore 17.30 la seduta è tolta. 

 

Roma,  08  ottobre 2019 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

    F.to Ins. Barbara Bruni                                       F.to Sig. Edoardo Mazzella 


